

14. April 2010

**Postulat**

der CVP-Fraktion

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er umgehend einen "runden Tisch" einberufen kann, an welchem die beteiligten Parteien Sport / Eisstadion-Vertreter und die betroffenen Familiengärtner in kürzester Zeit über eine einvernehmliche, kostengünstige und standortverträgliche Lösung für die Familiengärten diskutieren und befinden können.

Begründung:

Die Stadt Zürich und die ZSC Lions brauchen dringend ein neues Eisstadion, das vollumfänglich von den Eignern finanziert und betrieben wird. Die Stadt steuert das vorgeschlagene Areal im Baurecht zu. Auf dem Areal der Familiengärten an der Vulkanstrasse in Altstetten scheint dafür ein geeigneter Standort zu sein, genannt sei hier nur die sehr hohe Erschliessungsqualität für sämtliche Verkehrsträger. Für die betroffenen Areale muss Realersatz, die Übernahme der Umzugskosten sowie eine entsprechende finanzielle Entschädigung für allfällige Ertragsausfälle gefunden werden.

